

1. Completa el siguiente texto con las palabras de la lista que se encuentra a continuación (Atención que algunas se pueden repetir).

“Trescientos años antes de Cristo, el filósofo griego Aristóteles imaginó que el Universo estaba centrado en, y que todos los demás Y el giraban a su alrededor. Ptolomeo ideó un modelo que perfeccionaba las ideas de Aristóteles. A este modelo lo llamó

En el año 1543, Copérnico propuso un nuevo modelo, en el cual el se encontraba en el centro del Universo y Se movía a su alrededor. Este modelo fue llamado, fue adoptado por muchos astrónomos como Galileo Galilei, quien encontró evidencias a favor observando el cosmos a través del Por su arte Kepler llegó a la conclusión de que las órbitas de los tenían forma de

ELIPSES – GEOCENTRICO – LA TIERRA – HELIOCENTRICO – SOL – PLANETAS -
TELESCOPIO